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三次市教育委員会会議録  

 

1 日  時   令和 7年 4月 21日（月） 

        開会 10時 00分 

        閉会 10時 40分 

 

2 会  場   三次市役所本館 6階 601会議室 

 

3 出席委員   教 育 長  迫 田 隆 範 

        委 員  小 根 森 直 子 

        委 員  深 水 顕 真 

 委 員  井 岡 直 美 

 

4 出席職員   教 育 部 長  宮 脇 有 子 

 教育部次長  豊 田 庄 吾 

 教育企画課長  渡 部 真 二 

 学校教育課長  新 谷 勝 治 

 学校給食担当課長  小 原 謙 二 

 社会教育課長  山 西 正 晃 

 教育企画係長  髙 野 寛 久 

 教育企画課主事  平 奈 菜 巴 

 

5 議事日程 

(1) 議案第 1号 三次市社会教育委員の委嘱について 

(2) 議案第 2号 令和 7年度三次市学校運営協議会委員の任命について 

(3) 議案第 3号 三次市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

(4) 議案第 4号 令和 7年度就学児等の措置について 
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6 報告 

(1) 報告 1 三次市学校関係者評価委員会設置要綱の一部改正について 

(2) 報告 2 三次市放課後子ども教室推進事業実施要綱の一部改正について 

(3) 報告 3 三次市放課後児童クラブ設置及び管理条例施行規則の一部改正につい     

て 

(4) 報告 4 三次市放課後児童クラブ保護者負担金減免の基準及び事務取扱要綱の

一部改正について 

 

迫 田 教 育 長 ただいまから教育委員会会議を開催する。 

本日は藤井教育委員の欠席の連絡をいただいている。 

はじめに，前回の教育委員会会議以降の状況について，4点報告する。 

1点目は，小中学校管理職定期異動，新学年開始等についてである。 

小中学校管理職の定期異動について，退職や異動により，人の入れ替わ

りがあった数で報告する。校長は，小学校 20校中 4校，中学校 12校中

2校で計 6校の異動があった。教頭は，小学校 20校中 7校，中学校 12

校中 2校で計 9校の異動があった。総括事務長，事務長は，6校中 2校

の異動があった。 

また，異動後の女性管理職について，校長は 37.5％で昨年度と比較し

て 13.3%増えている。教頭は 46.9％で昨年度と比較して 13.6%増えてい

る。事務長は 83.3％で昨年度から増減はない。 

小中学校の新学年開始について，小童小学校が閉校し，甲奴小学校へ統

合したため，全 32校となった。今年度の入学式は，入学生が 0人の河

内小学校，君田小学校，八幡小学校，君田中学校を除き，小学校 17校，

中学校 11校が 4月 7日から 4月 9日の間に実施された。 

4 月 7 日時点での児童生徒数は，小学校児童が 2，217 名，中学校生徒

が 1，058名で合計 3，275名である。どの小中学校も，円滑に新学年を

開始している。「みよし学びの共創プラン」の実現に向けて，学校，保

護者，地域が協働しながら進めていく。 

全国学力学習状況調査について，4 月 17 日に小学校 6 年生を対象に国
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語・算数・理科，中学校 3年生を対象に国語・数学・理科の学力調査が

実施された。なお，今年度から文部科学省 CBTシステムによるオンライ

ン方式での調査が導入されており，今年度は，中学校理科の教科調査及

び小中の質問紙調査で実施された。 

2点目は，美術館関係についてである。 

奥田元宋・小由女美術館では，4月 24日から「平間至写真展 僕にとっ

てカメラは楽器！」と題した企画展を行う。 

三良坂平和美術館では，「木タゴラスイッチ」と題した体験参加型の企

画展を 6月 15日まで開催している。 

「美術館あーとあい・きさ」では，「郷土作家シリーズ№15 楠孝文回

顧展」を 5月 24日まで開催している。また，併設の吉舎歴史民俗資料

館では，三良坂町出身で初の将棋三冠王を達成した升田幸三が遺した

貴重な資料を展示した「升田幸三 譜の歩み」と題した企画展を 8 月

20日まで開催している。 

辻村寿三郎人形館では，「清盛 栄華への道」と題した企画展を 8 月 31

日まで開催している。 

是非ご鑑賞いただきますようご案内申し上げる。 

3点目は，深水顕真教育委員の任期満了についてである。 

深水顕真教育委員が 5月 13日に任期満了となる。深水委員には，平成

29年 5月 14日から，2期 8年間にわたって本市の教育行政推進全般に

ついて教育委員としてご尽力いただいた。特に，「みよし学びの共創プ

ラン」をはじめとした教育施策の計画や学校訪問等を通じての具体的

な助言など，専門的見地から多くの貢献をいただいた。 

あらためて深く敬意と感謝を表するとともに，これからも本市教育行

政にご支援いただくことをお願い申し上げる。 

以上，教育長報告とする。 

迫田教育長 これから議事に移る。議案第 1号及び議案第 2号，議案第 3号，議案第

4号については人事案件のため，公開になじまないものと考える。つい

ては，三次市教育委員会会議規則第 14条第 1項の規定により，議案第
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1号及び議案第 2号，議案第 3号，議案第 4号については非公開が適当

と考えるがいかがか。 

委 員 一 同 ―異議なし― 

  

議案第 1号 三次市社会教育委員の委嘱について 

（人事に係る案件のため非公開） 

議案第 2号 令和 7年度三次市学校運営協議会委員の任命について 

（人事に係る案件のため非公開） 

議案第 3号 三次市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

（人事に係る案件のため非公開） 

議案第 4号 令和 7年度就学児の措置について 

（人事に係る案件のため非公開） 

  

迫田教育長 続いて，報告 1について事務局の説明を求める。 

学校教育課長 ―報告 1資料に沿って説明― 

以上，説明とする。 

委 員 一 同 ―質疑なし― 

迫 田 教 育 長 なければ，報告 1についてはよろしいか。 

委 員 一 同 ―了承― 

迫 田 教 育 長 続いて，報告 2について事務局の説明を求める。 

社会教育課長 ―報告 2資料に沿って説明― 

以上，説明とする。 

迫田教育長 質問，意見等あればお願いする。 

深 水 委 員 最低賃金の改定に伴う変更以外に，負担金を 1，020円とした根拠があ

るのか。 

社会教育課長 県からの補助金額が 1，020円であるということによる。 

深 水 委 員 最低賃金の改定と県からの補助金額だけでは，根拠が薄弱だと感じる。

1，020円は適正な金額なのか。 

社会教育課長 委託している住民自治組織等からも様々なご意見をいただいている。
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適正な金額がどれほどかについては判断が難しいが，最低賃金の中で

委託している。委託先によっては，あまりもらい過ぎないほうがよいと

いうご意見もいただいている。負担金の限度額は 1，020円とし，各住

民自治組織の中で，それぞれの安全管理委員，学習アドバイザー等へ支

払を行っている。 

深 水 委 員 予算に応じた金額ではなく，業務に応じた金額としていただきたい。あ

る程度，理論的な根拠が必要だと考える。検討していただきたい。 

社会教育課長 ご意見として承る。 

迫 田 教 育 長 その他なければ，報告 2についてはよろしいか。 

委 員 一 同 ―了承― 

迫 田 教 育 長 続いて，報告 3について事務局の説明を求める。 

社会教育課長 ―報告 3資料に沿って説明― 

以上，説明とする。 

迫田教育長 質問，意見等あればお願いする。 

委 員 一 同 ―質疑なし― 

迫 田 教 育 長 それでは，報告 3についてはよろしいか。 

委 員 一 同 ―了承― 

迫 田 教 育 長 続いて，報告 4について事務局の説明を求める。 

社会教育課長 ―報告 4資料に沿って説明― 

以上，説明とする。 

迫田教育長 質問，意見等あればお願いする。 

委 員 一 同 ―質疑なし― 

迫 田 教 育 長 それでは，報告 4についてはよろしいか。 

委 員 一 同 ―了承― 

迫田教育長 これをもって本日の会議を終了する。 

 

 終了時間  10時 40分 


